



POLICÍA

## El SUP critica la reciente adjudicación de la formación policial

El Sindicato Unificado de Policía (SUP) considera que «el Ministerio de Interior sustituye la Constitución por el catecismo en la formación de los policías» al haberse otorgado en el último concurso a la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila en lugar de a la Universidad de Salaman-

ca. El SUP ha reaccionado así, en un comunicado, al hecho de que la Policía Nacional haya cambiado de universidad para la formación de los agentes y, tras 27 años de convenio con la Universidad de Salamanca, se haya otorgado a la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila. La Dirección General de la Policía ha precisado que esta institución se presentó recientemente a un concurso público con la oferta económicamente más ventajosa, por lo que fue la ganadora, como prevé la ley.